



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 30674

Texte de la question

M. Jean Gaubert souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur sa mise en cause des médecins libéraux à l'occasion de l'encombrement des urgences dans certains hôpitaux survenu lors d'une épidémie récemment survenue. Le conseil national de l'ordre des médecins a exprimé sa vive émotion, indiquant que « rien ne permet d'étayer les accusations qui ont été portées contre eux et, bien au contraire, les conseils départementaux nous ont apporté le témoignage de la disponibilité et du dévouement des médecins libéraux autant que des médecins hospitaliers ». Il souhaite savoir quelles mesures il entend prendre afin de ne pas faire des hypothétiques insuffisances des médecins libéraux l'alibi des conséquences de la politique gouvernementale en matière de santé.

Données clés

Auteur : [M. Jean Gaubert](#)

Circonscription : Côtes-d'Armor (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30674

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 décembre 2003, page 9776